

EN AVANT MAUREPAS

La santé, une priorité pour Maurepas ?

Cela fait des mois que les maurepasiens se plaignent d'une insuffisance de médecins. Des mois que nous alertons sur la situation en espérant que la municipalité finisse par nous écouter.

Pendant ce temps, le centre médical Pasteur ferme. Le laboratoire d'analyses médicales du centre-ville n'est pas remplacé. Des cabinets médicaux ferment, des médecins s'en vont sans être remplacés. En médecine générale, nous sommes sur un vrai désert médical !

La solution miracle de la mairie : une borne de téléconsultation médicale Medadom. Pourquoi pas accompagner le progrès technique, mais est-ce vraiment un progrès social ? Surtout que les débuts ne sont pas brillants et que la réponse vient parfois d'un autre département après de multiples essais... Nous pensons aussi à nos seniors. Le suivi médical participe à minimiser l'isolement social pour certains.

Cette situation n'est pas satisfaisante. Certes, la commune n'a pas de compétence en la matière mais on n'entend pas les élus se mobiliser pour leurs concitoyens. On va nous dire peut-être que les interventions sont discrètes : eh bien non, nous ne le croyons pas. Maurepas qui était très bien pourvue il y a moins de 10 ans s'est peu à peu appauvrie en couverture médicale. Tous les habitants le ressentent mais le maire regarde ailleurs depuis trop longtemps... La piscine accaparant toute son attention. Nous y reviendrons.

Avec nous pour une vie meilleure à Maurepas. Passez une excellente fin d'année 2022 malgré les restrictions d'énergie.

www.en-avant-maurepas.fr